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Krankenhaus-Abwasser 

Anfrage der Fraktion FDP+ Freie Wähler + Piraten 

- 101.18.1003 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Werden die Abwässer von den Krankenhäusern in Kassel vor Einleitung in die 

Kanalisation besonders gereinigt und wenn ja, wie? 

2. Ist ausgeschlossen, dass aus den Krankenhäusern multiresistente Keime in 

die Kanalisation gelangen können? 

3. Falls nicht, welche Maßnahmen wären dafür notwendig und was würden 

diese kosten? 

4. Werden die Abwässer der Krankenhäuser vor Einleitung in die Kanalisation 

auf multiresistente Keime untersucht?  

 Falls ja, wie oft? 

 Falls nein, warum nicht? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzende Koch die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




